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第３３４回 通常例会 
 

 

【日時】2023 年 5 月 25 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16 名 名誉会員 6 名   出席者 10 名 ビジター 1 名 ゲスト 1 名 

【出席率】62.5%      

【ニコニコ BOX】\7,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                   司  会：杉崎吉則会員 

◇ 開会点鐘                                   鹿島孝夫会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」 

◇ 会長挨拶                                    鹿島孝夫会長 
        また中国からコロナが流行り出して大変な事になりそうな気配です。日本はインフルエンザくらいに収ま 

        っていますが、皆さん体調には本当にお気を付け下さい。 

◇ 幹事報告                                    梅澤武男幹事 

        6 月 8 日の次年度財団セミナーに是非皆さんご参加下さい。10 周年記念式典は日にちが変更になりまし 

        たので、新しいチラシが出来上がりましたので、キャラバンやお知り合いにお声掛けをお願いします。 

◇ 出席報告 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

     平井良磨様(東京ﾋﾞｼﾞｮﾝ RAC)：初代会長を拝命しております。スポンサークラブである汐留 RC の皆さん 

          には今後もお世話になると思います。現在会員でどの様な奉仕活動が出来るか話し合って 

          おりまして、近々では夏に港区の子どもたちのために卓球の石川選手をお呼びしてレクリ 

          エーションを行う予定でございます。どうぞよろしくお願い致します。 

黒子伸作様：前回もお誘い頂き、今回も駆けつけさせて頂きました。皆さんとお会い出来て嬉しく思います。 

       どうぞよろしくお願い致します。 

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 委員会報告・その他の報告  
       杉崎吉則会員：6 月 22 日の納会の出席をお願い致します。 皆さんが楽しめる会にしたいと思っています。 

              ご協力をお願いしたい方がいらっしゃいますので、その時は引き受けて頂けると嬉しく思 

              います。どうぞよろしくお願い致します。 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

鹿島孝夫：林会員のｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしています。よろしくお願いします。東京ﾋﾞｼﾞｮﾝﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ会 

     長平井様、今日は楽しんでいって下さい。 

梅澤武男：林さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしています。黒子さん、東京ﾋﾞｼﾞｮﾝﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ平井会長、例会楽 

     しんでください。 

熊谷行裕：海外から(機械の)仕事の引き合いが時々ありますが、今回南米パラグアイからの引き合いがあり、 

     少しびっくりしました。南米は初めてなので頑張りたいものです。 

立堀佳男：林さん本日は宜しくお願いします。にこにこ！ 

 

◇ イニシエーションスピーチ 

『東南アジア諸国との貿易における心得』               

                                林 将貴会員 

      私がやっている仕事のご紹介とコロナ、ウクライナ後の変化を仕事に照らし合わせてお 

      伝え出来ればと思っております。私が過去取りあつかった商品は数千店に及ぶと思いま 

      す。貿易業者はそれぞれルールの違う国の間で物を売買しています。日本は自給自足が 

      出来ていない国で検閲が厳しい国は有りません。様々なものが様々な税率で輸入されて 

      います。 

2008 年にリーマンショックが有りました。あの時も中々大変でしたが、このコロナ禍 

            そしてウクライナ情勢は比べようのない酷さです。リーマンショックの時は 2 年程で終 

息しましたが、今回は日本国内が徐々にジャブを食らっている状況です。しかし毎月、 

      何千品目も値上げが決まっており、光熱費も同時に値上げが決まっております。この様 

な状況はしばらく続くと踏んでおります。 

           現地での仕事の様子としては、担当の日本人は 2 年以上持ちません。真面目な方が仕事をすると悩んでしまい 

      ます。現地の人たちは気が向けば働きに来ます。働く事へのとらえ方が全く違うのできちんとした方程抱えて 

しまいます。働き手が難しい中にコロナ禍で工場を閉鎖し働かなかった期間が長く、現在タイが好景気で賃金 

      賃金が良いのでそちらに出稼ぎに行ってしまいます。うちはとにかく人を守りたいという事で、工場を閉鎖して 

      いる間も給料を払っていました。そしてコロナが明けて稼働し始めた途端ウクライナ情勢の事が有り、全てが 

      値上がりしてしまいました。材料も運輸量も上がってしまって、更に円安になってしまってしまいました。この 

      上がってしまった分を消費者に上乗せできているかと言うと、現在そこまででもありません。という事はこの値 

      上げは今後もしばらく続くと思われます。 

      現在は新しい事業を始めています。蒟蒻の栽培が順調で、来年が楽しみです。健康食品等の原材料になっていく 

      予定です。それからエビの養殖も行っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                    鹿島孝夫会長 

 林さんとは遊びの場でしかお会いしたことが無いので、こんなお仕事をしているという事をちゃんと知れて 

 良かったです。また日本に帰ってきた時には必ず例会に来て頂いてまた新しいお話をして欲しいと思います。 

 有難うございました。 

◇ 開会点鐘                                  鹿島孝夫会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇    ６月２２日  納会（夜間例会） 

 

 

  鹿島孝夫会長 

 
東京ﾋﾞｼﾞｮﾝﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ 

    平子会長 

 
  黒子伸作様 

 
  飯坂晃会員   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ６月 １日    休会 

◇ ６月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２２日    納会 

◇１２月２９日    休会 

◇ ５月 ４日    休会 

◇ ５月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２２日   クリスマス例会 

◇１２月２９日    休会 

◇ １月 ５日    休会 

 

 

 
  杉崎吉則会員 

 
 立堀佳男会員 


